

背景説明 2

即日発表
2021FIN0023-000744
2021年4月20日

財務省

より良い健康とメンタルヘルスケア

昨年は、健康とメンタルヘルスにおける強力なサービスの重要性に焦点があたりました。

2021年度予算は、引き続きブリティッシュコロンビア州民の健康と安全を守り、年間計画で新たに40億ドルの投資を行い、健康とメンタルヘルスケア支援を強化し、人々が信頼できるサービスを拡大します。これには、COVID-19 関連の医療サービスを引き続き提供するため、2021-22年の一時的な資金9億ドルが含まれます。

人々の安全を守るCOVID-19健康支援

より多くの人々が、日々ワクチンを接種する中、政府は引き続き人々の安全を守るため取り組んでいます。2021年度予算は、州の継続的なCOVID-19パンデミックへの対応を支援するため、2021-22年度中に9億ドルが割り当てられています。これには以下に対する資金が含まれています。

- ブリティッシュコロンビア州民全員がCOVID-19ワクチンを受けることができるための州のワクチン接種プログラム。
- 検査、接触者追跡、インフルエンザ予防接種の拡大、BC州疾病管理センターの作業能力の向上、農村部、遠隔地および先住民コミュニティの医療サービスの利用改善のための農村部および遠隔地の協力枠組みの能力向上。
- 高齢者の安全を守るために、スタッフのスクリーニングや個人用防護具の追加提供など、長期療養施設やサービス付き高齢者住宅の安全性を確保するための継続的な支援。

よりよいヘルスケアで健康な明日を

2021年予算は、継続的にBC州のヘルスケアを強化し、人々が将来の健康上の課題に対してより良い準備ができるようにします。2021年度予算には、今後3年間で26億ドルのヘルスケアへの投資も含まれており、内容は以下の通りです。

- 年間5億8,500万ドルを投資して、ヘルス・キャリア・アクセス・プログラムを実施し、パンデミックの結果ほかの業界で失業した人を対象として、ヘルスケアサポートワーカーおよびアシスタントとして最大3000人の訓練および雇用（長期療養施設の対応力向上など）を行います。
- 必要な手術を迅速に行うために画像診断と手術の能力を増強し続けるため年間4億9500万ドルを投資します。
- 医療サービス計画に基づくがん治療、医薬品医療機器補助金（ファーマケア）、およびサービスに対する需要の高まりに対応するため、今後3年間で3億ドルを投資します。
- ブリティッシュコロンビア州民が医師や正看護師を速やかに利用できるようにするための、チームベースで緊急プライマリケアセンターを拡大し続けるために年間2億5300万ドルを投資します。
- 今後3年間で4500万ドルを新たに投資し、ヘルスケアシステムにおける社会全体的な先住民への人種差別に対処するために、トレーニングや、教育を行います。

また、BC州の多様なコミュニティの良い代表となる医療従事者を優先的に雇用します。

多くのBC州の高齢者にとって、去年は特に孤立し困難な時でした。パンデミックは、高齢者の安全と健康を維持するための強力なサポート体制の重要性に光をあてました。2021年度予算は、高齢者向けの投資を対象としており、今後3年間で6800万ドルを投じて、コミュニティや他のコミュニティからの介護者の数を増やし、高齢者の日常生活を支援し、良質な在宅介護を提供します。2021年度予算はまた、1200万ドルを投資し、中程度から非常に複雑なニーズを持つ人々にホーム・ヘルス・モニタリング・イニシアティブ・プログラムでの在宅ケアを提供し、尊厳ある健康管理の機会を提供します。

BC州史上最大のメンタルヘルスへの投資

パスウェイ・トゥー・ホーププログラムを通じて、政府はBC州のメンタルヘルスおよび薬物使用システムを変革する長期計画を開始しました。COVID-19と違法薬物の毒性の二重の健康上の緊急事態は計り知れない犠牲を払っています。2021年度予算は、5億ドルを投資し、引き続きメンタルヘルスと薬物使用サービスを拡大し、必要な人々がもっと文化的に安全で効果的ケアにつながれるようにします。

メンタルヘルスのための資金

- 9700万ドルを投じて、学校向けのメンタルヘルス資金増加、コミュニティで青少年の健康とウェルネスのリソースを提供するファウンドリセンターの新設、さらに15以上の学区に子供・青少年統合支援チームを設置することで、青少年のメンタルヘルスサポートのネットワークを構築します。
- 今後3年間で新たに6100万ドルの資金を投資し、摂食障害ケアの拡大、自殺予防サービスや精神病の早期関与サービスへの利用改善など、メンタルヘルスサービスへの利用と質を向上します。
- 先住民のメンタルヘルスと依存症対策のために、先住民保健局に1400万ドルを投資します。

薬物使用と過剰摂取への緊急対応

- 年間3億3000万ドルを投資し、オピオイド治療のための1億5200万ドルを含む、薬物使用の治療と回復のためのあらゆるサービスを提供します。
- より多くの人々が回復への道を歩めるよう州内のコミュニティに薬物使用治療および回復用病床を新たに195床設置します。

新たな医療インフラへの投資

2021年度予算は、財政計画期間中に78億ドルの設備投資を行い、重要な医療インフラの構築に引き続き注力します。この投資により、新規の大規模建設プロジェクトと、医療施設、医療および診断機器、技術システムの更新を支援します。医療インフラプロジェクトでは、新しいサレー病院とがんセンター、新しいセントポールズ病院のほか、カウチン地区、ドーソン・クリークおよびテラス、スチュアートレイク地区の新しい病院が対象となります。また、バーナビー病院、カムループスのロイヤル・インランド病院、ペンティクトン地域病院、カリブー記念病院では、患者のための新しいスペースを設けるなどの投資も行っています。

連絡先:

財務省

広報窓口

250 387-5710

BC州とつながろう: news.gov.bc.ca/connect